

Se Dividen los 62 Organismos Argentinos

- ★ Los Líderes Acusan a Calabro de una "Proclama Subversiva y Golpista"
- ★ Se Atrevió a Sugerir que Quizá Isabel no Debe Reasumir el Mando
- ★ Algunos Sectores Dicen que los Sindicatos no Avalan a sus Dirigentes

BUENOS AIRES, 4 de octubre. (AFP, Reuter-Latín y ANSA)—Las 62 organizaciones sindicales, base del movimiento peronista, se escindieron hoy cuando sus líderes acusaron al gobernador de la provincia de Buenos Aires y tesorero del gremio metalúrgico, Victorio Calabro, de emitir "una proclama subversiva y golpista", al sugerir que la Presidente Isabel Perón quizá no deba reasumir el mando de la nación.

El gremio metalúrgico es la espina dorsal de las 62 organizaciones, y su dirigente máximo y secretario general de los obreros metalúrgicos es Lorenzo Miguel.

El anuncio pagado de las 62 organizaciones, publicado en los principales diarios argentinos, sostiene que las manifestaciones de Calabro "más bien parecen parte de una proclama subversiva y golpista de los sectores de la reacción, que la expresión cabal del sentimiento del pueblo a quien aquél debiera representar sin desviaciones ni excesos de ambición personal".

Imputan además a Calabro "claudicaciones doctrinarias y el desconocimiento más absoluto respecto de la lealtad que debe a la conducción, las estructuras y las bases".

Según algunos sectores, la declaración de las 62 organizaciones no cuenta con el aval de los sindicatos que agrupa, y ello podría producir un cisma a corto plazo en el movimiento obrero.

Calabro, en una reunión con corresponsales extranjeros puso en duda la posibilidad de llegar a las elecciones presidenciales de 1977, si no se ordena el gobierno y se llena el vacío de poder que existe desde hace varios meses.

Mientras tanto, en Córdoba, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires, unas cinco mil personas reclamaron anoche a gritos el retorno de la Presidente Isabel Perón al poder.

"Queremos a Isabel... Queremos a Isabel", fue el cántico predilecto de los manifestantes, en su mayoría jóvenes y vinculados con el peronismo de derecha.

Durante el acto habló José Báez, tercera autoridad en orden de importancia dentro de los cargos peronistas, quien afirmó: "Aquellos que han pretendido especular con la legítima licencia, les digo que en esta tierra bendita (Córdoba) se repone la Presidente para que el próximo 17 de oc-

tubre esté con el pueblo en la Plaza de Mayo".

INFORME DEL MEDICO PRESIDENCIAL

La señora Perón se halla en la localidad cordobesa de Ascochinga desde el 13 de septiembre pasado, descansando después de haber delegado el mando en Italo Luder, presidente provisional del Senado.

El médico personal de la señora Perón afirmó hoy que la Presidente reanudará sus funciones gubernamentales el 17 del presente "o antes de esa fecha".

"La Presidente se halla en perfecto estado de salud", dijo Vásquez a los periodistas.

Sin embargo, la división dentro de las 62 organizaciones podría afectar el retorno de Isabelita.

El matutino independiente "La Opinión" afirmó que el ministro del Interior, Angel Robledo, viajará a Ascochinga el lunes, supuestamente con la misión de "convertirse en el encargado de transmitir a la señora de Perón la conveniencia de que, por lo menos, prolongue su licencia y no regrese a la capital para el 17 de octubre".

De no regresar la Presidente, la Asamblea Legislativa deberá elegir entre los 329 gobernadores, diputados y senadores a la persona que com-

plete el mandato presidencial, que expira el 25 de mayo de 1977.

Mientras tanto la violencia prosigue. Hoy un grupo de desconocidos atacó esta madrugada al regimiento Uno de Patricios en esta capital, aunque no se informó de bajas por ninguno de los bandos.

Por otra parte, hubo atentados con bombas en varias partes del país, inclusive uno que destruyó casi totalmente la radioemisora LU-15 Radio Viedma en la ciudad de Viedma. La policía también anunció hoy que se encontró el cadáver de una joven militante del Partido Comunista, Graciela Pane de García, secuestrada anoche.

El gobierno presidido por Italo Luder decretó hoy la prolongación del estado de sitio, en vigencia desde el 6 de noviembre de 1974.